

Encuentro de fin de curso en Tarragona



Los catequistas y animadores de jóvenes de la archidiócesis participaron este pasado sábado, día cinco de junio, en un encuentro de fin de curso convocado por la Delegación diocesana para la Evangelización, la Catequesis y los Jóvenes en el claustro de San Pablo del centro tarraconense El Seminario. El encuentro, presidido por el arzobispo Joan Planellas, fue un momento para agradecer el esfuerzo realizado tanto por los catequistas como por los animadores de jóvenes en este tiempo de pandemia y ser conscientes de que, a pesar de las dificultades, también ha sido un tiempo de oportunidades.

Después de la oración inicial, el arzobispo Joan compartió una reflexión sobre los retos que hay que afrontar en el ámbito catequético, en el acompañamiento tanto de niños como de jóvenes. Haciendo referencia al documento de los obispos de Cataluña publicado con motivo de los veinticinco años del Concilio Provincial Tarraconense, el arzobispo Joan subrayó la importancia de «crear verdaderos equipos de pastoral» en las parroquias y ser verdaderos «agentes evangelizadores». El señor arzobispo, en el marco del Año de la Familia convocado por el papa Francisco, incidió mucho en la necesidad de que los catequistas y

animadores de jóvenes acojan a las familias de los niños y jóvenes a los que acompañan y en la importancia de que toda la comunidad eclesial participe también de esta acogida. Nos dijo textualmente:

«Debemos acogerlas con toda su vulnerabilidad, queriéndolas, y acompañarlas para que puedan tener una experiencia positiva de Iglesia. Lo tenemos que ver como un reto evangelizador. También recomendarles la lectura del nuevo *Directorio para la catequesis*, concretamente de las cinco tareas que se les encomienda».

www.arquebisbattarragona.cat